strenos, Novedades, Noticias

Cofradía del Santísimo Cristo de la Expiración y Ntra. Sra. de los Dolores, "Los Blancos"

La principal novedad de este año es que el pasado Domingo 26 de enero, se procedió al acto simbólico de la colocación de la primera piedra de nuestra Casa de Hermandad. Edificio de 160 metros de dos plantas, que albergará todo el patrimonio de la Cofradía, en la planta de abajo, nave con la exposición de los 5 pasos de la Cofradía, despachos y vitrinas expositoras. En la primera contaremos con salón de actos y exposiciones.



Con la presencia de unas 60 personas, entre las que se encontraban, el Alcalde de Daimiel, el Vicario Parroquial de Santa María, el presidente de la Junta de Hermandades, varios miembros de la recién hermanada Real Cofradía de la Soledad de Villarrubia, miembros de la Junta Directiva y hermanos, vecinos y curiosos, se procedió a realizar un acto sencillo y muy emotivo.

En primer lugar se dirigió el Sr. Presidente explicando la trayectoria y trámites hasta llegar a este día, y los plazos y fases de los que contará la obra, pidiendo el apoyo y la ilusión de todos los hermanos. A continuación Leopoldo Sierra, alcalde de Daimiel se dirigió a los presentes destacando la importancia de las hermandades en el patrimonio de Daimiel. D. Luis Eduardo dio aliento y ánimo a

habitar esta "casa de Dios" en hermandad, dejando para el final una oración de reflexión y despedida.

En una caja habilitada al efecto, se fueron depositados por hermanos de la Cofradía: varios documentos entre los que se encontraban: Los Estatutos de la Cofradía, los acuerdos con la Hdad, de la Virgen de las Cruces y el permiso del Obispado de Ciudad Real, el acta de Cabildo donde se aprueba el proyecto de la Casa, el proyecto elaborado por el arquitecto y la documentación relativa al presupuesto de la construcción y permisos y licencias de la Administración, el periódico de la Tribuna de Ciudad Real, el Periódico Local Las Tablas de Daimiel, el Boletin de "La Pica" editado por la Cofradía, varias estampas y recuerdos de la Cofradía y por último la medalla de la Cofradía. A continuación se le pidió a los presentes que quién quisiera depositara algo mas que complementara la caja, depositándose algunas monedas, recuerdos personales relacionados con la Cofradía y estampas entre otras, de nuestra Patrona la Virgen de las Cruces.

En el pasado diciembre volvimos a realizar la Acción Solidaria de San Juan Evangelista, y a través de un Torneo de Futbol Sala de niños y niñas, se consiguieron 3500 Kg de alimentos que se repartieron el 21 de Diciembre por 130 domicilio de Daimiel, con necesidades alimentarias.

Como estrenos para la procesión de este año se han confeccionado unas nuevas faldillas para el paso de "La Elevación de la Cruz", trono que este año da imagen al cartel anunciador de la Semana Santa Daimieleña. También se ha recuperado la tradición a través de niños, de las soldadescas romanas que acompañaban en la procesión,

En otro orden de cosas, en el pasado Cabildo Ordinario se celebraron elecciones a la presidencia, donde Vicente Moreno Córdoba fue ratificado de nuevo, con el voto afirmativo de los 163 hermanos que asistieron al Cabildo.

Mas información en www.cristoexpiracion.org

Hermandad del Stmo. Cristo del Sepulcro. "Los Negros"

Aquello que no puedo ser estrenado desde 2012 por la lluvia. Destacamos los Cetros para Hermanos Mayores, Relicario con reliquia de alabastro (posiblemente de la Virgen de las Cruces) que portaba en su interior la Imagen del Santísimo Cristo del Sepulcro, realizado en los talleres de orfebreria Orovio de la Torre.

Este año como en los anteriores se tiene prevista la salida organizada de la procesión desde el interior del templo parroquial.

También se informa de nuestra Casa de Hermandad estará abierta a todo el mundo que la quiera visitar en los horarios establecidos.

Animamos a que nos acompañéis a la bajada solemne y contemplación de la Imagen Sagrada del Santísimo Cristo del Sepulcro, y posterior colocación en su paso, la tarde-noche del Martes Santo

Cofradía de Ntra. Señora de la Soledad. "Los Corbatos"

Desde la Cofradía de "Los Corbatos" nos informan que este año debido a las inclemencias del tiempo de años pasados, se estrena vara

repujada, obra de la Orfebreria Orovio de la Torre para la bandera y el estreno del nuevo estandarte de la Cofradía.

En el pasado fin de semana del 22 y 23 de Marzo, los portadores de Ntra, Sra, de la Soledad fueron citados, para los correspondientes ensayos de este año. Se celebraron en la Plaza de San Pedro y calles adyacentes, con la esperanza puesta de que por fin este año la Señora de la Soledad vuelva a recorrer en el silencio de la noche, las calles de nuestro pueblo.

Junto a la Cofradía del Cristo del Sepulcro se tiene prevista la salida procesional organizada desde dentro de la iglesia, por lo que se pide la máxima colaboración a los hermanos a las indicaciones de los celadores.



Cofradía de María Desolada. "Los Capuchinos"



Como novedad para este año de 2014. la restauración de nuestra Titular. Maria Desolada, en los Talleres de Dª Esperanza Fernández Cañero, de Sevilla (realizándose dicha restauración entre los meses de octubre de 2013 y marzo de 2014). Se ha adquirido un nuevo llamador de plata para su trono. También la Capilla para la ubicación y veneración de la reliquia de San Juan de Dios, Patrón de los Enfermos, consistente en un Relicario con un hueso de este santo. Y los nuevos flecos dorados para todos los Estandartes de la Hermandad.

Participamos en el certamen local de Cruces de Mayo, con una Cruz alegórica a la Carpintería de San Jose, recibiendo la visita de la Rondalla del Centro de Mayores y la Asociación Folclórica Virgen de las Cruces, El día del Corpus Christi, montamos un

Altar y una alfombra de serrín tintado a su paso del Santísimo por la Plaza de España. En Julio celebramos nuestro Festival de Baile de la Academia de Baile Amanecer, cuya recaudación fue destinada a Caritas y al Centro Pastoral Josefinas.

En los Dolores Gloriosos organizados en honor a nuestra Titular, Maria Desolada, en Septiembre, participaron cuatro sacerdotes y el ámbito musical estuvimos acompañados de la Escolanía Divina Pastora, del Coro de Voces Blancas y de la Coral Molto Vivace, además de por Jose Antonio Moruno y de Pilar Romero del Hombrebueno.

También en octubre participamos en el encuentro de Cofradías Pasionarias de Daimiel, con peregrinación al Santuario de la Virgen, donde compartimos celebración religiosa, celebración comunitaria y mantel.

Ya metidos en tiempo de adviento, instalamos el Belén Capuchino. en el Trono de Maria Desolada, con una charla y bendición, a cargo de Dº Ernesto Villegas, sacerdote venezolano.

En Enero, abrimos el periodo electoral para la elecciones presidenciales, que duro hasta finales del mes de marzo, en cuyo mes celebramos las VI Vivencias Cofrades a cargo de Dº Jose Carlos Sobejano, Director del Colegio "San Juan Bosco" de Puertollano y en el acompañamiento musical, un concierto de guitarra a cargo de Da Pilar Guillen Flores,

Más Información en http://cofradiamarladesolada.blogspot.com

Todas estas noticias y novedades pueden ser ampliadas en las distintas páginas Web y perfiles de Redes Sociales que tienen las Cofradías en Internet.

Se recomienda también la visita obligada al blog personal de nuestro colaborador y entusiasta de la Semana Santa, Santiago Cejudo Espinosa, donde podemos encontrar la actualidad diaria de todas las cofradias y hermandades a nivel local, con periódicamente noticias también a nivel provincial y nacional, relacionadas con el mundo cofrade.

http://cofradesdedaimiel.blogspot.es/